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Participants Liste des présences annexée au  PV  original 
-----

 

Invités --

 

1. Souhaits de bienvenue 

Thierry Piffaretti ouvre la séance en saluant tous les participants. Il explique que c'est la 
première expérience comme organisateur pour ces assemblées. Il excuse les autorités 
politiques, présente les locaux (ouverts et qui peuvent être visités durant les heures de bureau), 
explique l'organisation de la soirée et remercie les personnes présentes d'être venues à Sion. 
La Présidente, Anne-Marie Beytrison, ouvre la 41ème Assemblée Générale de l'AVcB en 
souhaitant la bienvenue à toutes et à tous. Elle remercie le BC Sion pour l'organisation. St-
Maurice signe la feuille à la fin de la séance. 
La séance a été convoquée dans les délais et conformément aux statuts. Le nombre de 
personnes est suffisant pour que l'Assemblée puisse délibérer. Chacune et chacun a eu loisir 
de prendre connaissance de l'ordre du jour qui est accepté, aucune remarque n'étant formulée 
à son sujet. 

Parole à Gérald pour le point 2. 

2. Contrôle des présences 

Le secrétaire s'assure que chaque participante et participant ait bien rempli la liste des 
présences lors de son arrivée. Cette liste est à disposition le cas échéant. 

• 5 clubs se sont excusés: le BC Anniviers, le BC Champéry, le BC  Team  Monthey, le 
BC Val d'Illiez et le BC Conthey. 

• Pas de nouvelle du BC Swaff 
• Marco Fux (BC Olympica) est excusé. 
• Ken  Moos,  membre de l'organisation de ce jour, a dû s'excuser pour des raisons 

familiales. 
• M.  Claude Dubuis, président d'honneur, M.Christian Moulin,  M.  Christian Michellod et 

Blaise Martin, Membres d'honneur sont également excusés. 
• M.  Grégoire Jirillo, chef de l'office du sport, s'est de même excusé. 

Gérald relève que la séance est enregistrée et demande aux intervenants de parler 
distinctement en cas d'interventions et précise qu'il peut mettre sur pause si l'intervenant ne 
veut pas être enregistré. 

Gérald annonce la présence de 32 participants dont 21 délégués représentants. La majorité est 
donc à 12 en cas de votations. 13 clubs sur les 20 que compte notre Association sont présents. 
Anne-Marie profite de saluer le BC Uvrier Sports de sa présence. 

3. Election des  scrutateurs 

Anne-Marie propose Yoann Clerc et David  Amster  comme scrutateurs qui acceptent cette tâche 
et qui est validé par applaudissements par l'Assemblée. 

Anne-Marie le remercie pour leurs futurs bons offices. 
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4. Approbation du procès-verbal de l'AG du 16 juin 2023 
Anne-Marie demande si quelqu'un l'a lu ou en demande la lecture. Personne. Il est approuvé à 
l'unanimité. 

5. Rapport de la Présidente 
Anne-Marie nous fait état de son année en tant que Présidente : 
L'année sportive 2023-2024 s'achève en tout cas pour les adultes. Une saison pleine de 
satisfactions, mais une saison aussi avec quelques contrariétés pour le comité. Des 
satisfactions à voir du beau badminton, à vivre des moments merveilleux de sport dans les 
différents tournois organisés, encore dernièrement, vivre des sensations fortes avec St-Maurice 
qui tente de remonter en ligue B devant une salle comble. Oui, ces moments sont une belle 
satisfaction, de voir encore notre sport être très populaire et apprécié, dans une ambiance de 
fair-play et d'amitié. 

Pour le comité de l'AVcB, la saison n'a pas été simple malheureusement. Les lC ayant été 
organisés par une personne que nous n'avons malheureusement plus revue, il a été difficile de 
prendre le relai sans encombre. Heureusement, Florent a accepté cette tâche avec brio, je le 
remercie vivement et je remercie également tous les clubs de votre compréhension dans les 
situations où parfois, nous avons fait au mieux de notre conscience. 

En effet, l'absence de Grégoire a été difficile à combler, tant au départ nous pensions qu'il allait 
revenir et donc un souhait de ne pas le remplacer trop vite et ensuite, lorsque nous avons décidé 
qu'il n'était plus possible d'attendre, nous nous sommes rendus compte du travail colossal que 
faisait Grégoire pour notre association. 11 a aussi énormément de connaissances des 
règlements, des différents programmes, des façons de procéder que nous n'avions peut-être 
pas. Mais nous avons fait au mieux, avec l'aide précieuse de personnes compétentes comme 
par exemple Julien Tissot ou Christophe Baechler de  Swiss-badminton que je remercie ici pour 
leur disponibilité. 

2eme problème majeur pour le comité, la peine à remplacer les membres sortants. Nous n'avons 
toujours pas de responsable juniors. C'est un problème. Anouk a accepté de se joindre au 
comité pour les séances, afin que nous ayons le suivi avec les cadres, mais ceci est une solution 
intermédiaire qui ne peut durer. Il nous faut trouver un responsable juniors. 

11 nous faut donc absolument trouver des personnes désireuses de s'investir pour notre sport 
au niveau cantonal. Je sais que c'est déjà compliqué dans les clubs, mais je demande à chacun 
de faire un effort afin de chercher la perle rare. J'ai fait énormément de téléphones, essayer de 
chercher des solutions, mais sans votre aide nous n'y arriverons pas et ce serait vraiment 
dommageable pour l'avenir de notre sport. 11 faut surtout que les grands clubs fassent face à 
leurs responsabilités. Nous n'avons plus que  Brig  qui est représenté avec Jan, et selon les 
statuts, 2 des 3 grands clubs doivent obligatoirement être représentés. Je me suis aperçue cette 
année que des joueurs de l'élite au sein du comité est vraiment quelque chose d'indispensable. 
Lorsque nous avons les séances de  Swiss-badminton, il est important de bien comprendre leurs 
attentes, les changements de règlements ou les décisions prises. Je demande donc à chaque 
joueur de gère ou 2eme ligue de réfléchir à la possibilité de donner un peu de temps pour notre 
association. Ce n'est pas un temps énorme, ni des tâches insurmontables, tout le monde peut 
trouver cela dans son emploi du temps, et de plus, nous sommes une équipe solidaire, toujours 
là pour donner un coup de mains à celui qui n'arriverait pas à terminer sa tâche. Un grand merci 
de prendre au moins le temps de la réflexion. 

Je réfléchis aussi à travailler avec un comité élargi, ou peut-être des personnes pouvant aider 
pour une tâche précise. Yoann m'a proposé de faire un article dans le journal pour promouvoir 
notre sport, en début ou fin de saison. Je trouve l'idée excellente, malheureusement aucun de 
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nous ne se sent capable de le faire et personne ne connaît une personne que nous pourrions 
contacter au Nouvelliste. Si par exemple quelqu'un dans un club se sent l'âme de le faire, nous 
pourrions lui en donner le mandat et déléguer cette tâche. 

Pareil pour une idée de promotion que nous avons. Nous aimerions relancer un tournoi écolier, 
comme il existait à l'époque. Pour cela il nous faudrait peut-être connaître quelqu'un dans les 
instances dirigeantes de la scolarité, au niveau cantonal, ou peut-être J+S. 

Nous nous demandions également s'il serait possible de faire un  event  durant l'été pour une 
journée d'air-badminton. Peut-être au terrain de  beach-volley à Sion.  Swiss-badminton, au 
travers de  M.  Nicolas Schneiter. se tient à disposition pour toute aide, ou pour prêt de matériel. 
En faisant connaître l'air-badminton de façon ludique, nous pourrions redonner nos  flyers  qui 
parlent de tous les clubs de badminton en Valais et peut-être attirer des juniors. 

Ce sont pour ce genre de choses que si nous n'avons pas assez de monde au comité, je me 
dis que nous pourrions nous décharger sur une ou plusieurs personnes qui prendraient en main 
l'un ou l'autre projet. 

Anne-Marie demande s'il y a des questions à propos des actions du comité. Pas de remarques. 

6. Rapport du responsable Interclubs 
Anne-Marie passe la parole à Florent. 

Bilan année écoulée 

Comme vous le savez, j'ai repris le poste de responsable  IC  au pied levé à la suite de Grégoire, 
que j'aimerais remercier pour le travail titanesque qu'il a fait pour notre association. 
Malheureusement en début de saison je n'avais pas toutes les connaissances ni toutes les 
informations à ma disposition pour répondre au mieux à vos demandes, mais je pense que dans 
l'ensemble, on a à chaque fois réussi à trouver une solution et pour ça je vous en remercie. 

Concernant les juniors, cette année a été un peu spéciale puisqu'on n'avait pas assez de juniors 
B. Nous avons donc fusionné les juniors A et B pour ne faire qu'une seule catégorie. Nous 
avons bien pris note de toutes vos remarques et je vous présenterai dans un petit moment notre 
vision pour la saison prochaine. Quoi qu'il en soit, le championnat junior s'est quand même très 
bien déroulé dans l'ensemble avec 1 groupe de 5 et un groupe de 4 et au final le BC Saint-
Maurice qui s'impose en final contre Sion. Bravo à eux. Nicole je te laisse venir récupérer les 
diplômes en nombre suffisant cette année. 

Du côté de la 6ème ligue, nous avons également eu quelques soucis, particulièrement dans le 
premier groupe. Même si nous sommes dans une ligue ou les prouesses techniques tant au 
niveau du coude que du poignet ne se font pas nécessairement avec une raquette à la main et 
que le seul enjeu est de savoir quelle équipe est la plus festive, j'aimerais rappeler que vous 
vous êtes engagés à participer à un championnat contre d'autres équipes. Merci donc de 
respecter cet engagement non seulement pour les personnes qui donnent de leur temps pour 
vous organiser un championnat mais surtout pour vos adversaires. Si en plus vous arrivez à 
jouer les rencontres aux dates fixées... 

Il n'y a pas de champion de 6e ligue au vu des problèmes. Nous rappelons que nous sommes 
là pour aider et trouver des solutions. 
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2. Projection saison 24-25: 

Voici maintenant le moment que vous attendez tous (l'apéro), les groupes pour la saison 24-25 

On commence avec la Sème ligue, 1 groupe de 7 

La 4ème ligue, 2 groupes de 6 

- La 5ème ligue, 1 groupe de 6 et 1 groupe de 5 qui fera 3 tours, avec le nouveau venu, 

le BC Uvrier. 

- La 6ème ligue, un groupe de 8, à la demande des responsables d'équipe. 

Concernant les juniors maintenant, vous avez dû recevoir un mail de notre chère présidente 
concernant notre vision pour la saison 24-25. Au vu des inscriptions (4 équipes en juniors B et 
5 équipes en juniors A), nous pensons changer la formule pour les juniors B en organisant 2 -
3 samedis ou les équipe feraient un  mini-tournoi. Pour les juniors A, puisqu'il y a 5 équipes 
d'inscrites, nous pensons qu'il serait bien de maintenir la formule actuelle puisque c'est la 
dernière étape avant de jouer en actif. Cela sensibilise quand même les jeunes à avoir une 
forme de discipline et de responsabilité. 

3. Divers : 

Je vous rappelle également la date du 26 août pour fixer les dates des interclubs, je vous 
communiquerai le lieu en temps voulu (et quand j'aurai trouvé une salle). Je vous remercie 
encore pour tout votre travail et en cas de besoin n'hésitez pas à me contacter. 

Les tableaux des groupes seront insérés sur le site de l'AVcB. 

Thierry précise que Sion 6 devrait être en 4e et non en 5e. Sion 5 et Sion 6 sont en 4e. Florent 
doit regarder la chose, vu que les tableaux ont été transmis par  Swiss-Badminton. Il faudrait 
rajouter Sion 7 en 5e. Florent redonne la suite. 

Juniors A — selon le principe  IC  en 3 tours. 

Juniors B — 3 équipes - modifié pour rendre les choses plus attractives. Tournois sur 2-3 
samedis. Le BC Granges a inscrit en Juniors A, mais doit regarder les dates. Le BC Granges 
regarde et tient au courant Florent. 

St-Maurice est d'accord d'organiser. Si  Fully  est d'accord, cela nous permettrait d'y organiser 
aussi un samedi. 

On laisse U15, mais plutôt faire Juniors B comme débutants (2-3 ans d'expérience). L'idée est 
d'équilibrer les niveaux et ne pas considérer que l'âge comme critère. Ceux qui ont de 
l'expérience devrait être placés en juniors A. 

Florent demande s'il y a des questions pour 2024-2025. 

Date pour fixer les  IC  : lundi 26 août 2024, lieu à déterminer. 

Florent remercie pour le travail. 

Anne-Marie remercie Florent pour son travail et son expertise et passe la parole à notre 
trésorier. 
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7. Rapport du caissier 
Damien  s'excuse  en premier lieu pour  les problèmes  de  cotisations. Problème  de  fichiers. 
Le rapport du  caissier est à  disposition  auprès  du  secrétariat. 
Il est relevé qu'il y  a  un manque  de 8000 francs  liés à  la certification de centre de performance 
que nous n'avons  plus  (donné  par le canton).  C'est  Brig  qui l'a  reprise  (donné aux  clubs). 
Perte  de 15317.-  frs  cette année, perte  due  notamment à  la certification  que l'AVcB n'a  plus, 
puis  au fonds  d'amortissement  pour  les  juniors  dont l'apport est moindre  par rapport  à l'année 
passée. Il y  a  aussi une nette  augmentation des  montants  pour  les entraîneurs. 

La prévision est toujours vers des pertes pour les prochaines années. 

Il est demandé au niveau des subsides la raison pour laquelle il n'y a pas plus d'argent de J+S 
alors que l'on donne plus de cours. Il y a peut-être un décalage entre les cours J+S et l'apport 
financier. 

Le montant des cadres  C  ne rentre que pour l'année prochaine. 

La  saison J+S est fermée  en  juin dans l'application, puis elle est recréée à  la fin  juillet. 

Le  comité  a  réfléchi à  la  manière d'amener  de  l'argent,  par le  biais  de sponsors.  Nous sommes 
une  petite association,  avec l'idée d'avoir moins  de  pertes. 

Il est mis  en  exergue qu'une perte  de 15000.-  frs  pour  un  capital de 120000.-. A  ce rythme, les 
caisses seront vides dans  10  ans. Il est demandé  de  regarder où économiser (cadeaux ?) 

Il est évoqué les  subsides pour  l'organisation  des  tournois.  Le  comité relève que l'on  a du  mal 
à trouver  du monde pour organiser  les tournois. Ce n'est  pas  sur ce  point  qu'il faut réduire. 

Il est relevé également l'exemple  de  demandes tracassières qui demandent beaucoup 
d'énergie. 

Certains ont besoin  de  ces  subsides. 

Il y  a des  postes qui peuvent être corrigés.  Le poste  d'entraîneur à  25'000.-,  voir s'il est  possible 
de passer au  mois  et non  à l'heure. 

Il est clair qu'il va falloir couper dans certaines choses. 

Pas  d'analyse  des  chiffres  par le  comité, mais  pas  sur les tournois  et  les organisateurs.  Damien 
tire la  sonnette d'alarme depuis plusieurs années. Cotisations  des clubs  à  110  frs  à augmenter ? 
Défraiement  des  membres  du  comité ?  Le  prix  des camps a  déjà augmenté à  450  frs. 

Il faut faire avec douceur. En plus avec le Fonds du Sport, cela n'augure rien de bon. 

Damien a peur que cela va aller encore moins bien. 

Le comité va analyser et transmettra sa détermination. Il ne faut pas prétériter les petits clubs. 

L'analyse doit se faire maintenant et non pas dans 3 ou 4 ans. II ne faut pas fustiger les petits 
clubs. 

Pas d'autres remarques. 

8. Rapport des vérificateurs des comptes 
Les vérificateurs des comptes René Bonvin et David  Amster  ont accompli leur tâche. 

David fait part de leur rapport daté du 6 juin 2024 et recommande à l'Assemblée d'accepter les 
comptes de l'exercice 2023-2024 tels que présentés et d'en donner décharge aux organes 
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responsables. 

La personne qui contrôle les comptes a aussi sensibilisé à la problématique des pertes 
financières. 

9. Approbation des comptes et du rapport des vérificateurs des comptes 
Les comptes sont acceptés à l'unanimité. L'AG donne décharge à Damien. 
Anne-Marie remercie les vérificateurs et le caissier pour leur travail. 

David et René souhaitent remettre leur mandat. 
Thierry Piffaretti (BC Sion) et Emeline Zufferey (BC  Fully)  acceptent de reprendre cette tâche. 

10.Admission — démission de clubs 
Pas d'annonce de démission. 

Une demande d'admission est parvenue au comité, à savoir le BC Uvrier Sports. Ses 
représentants sont invités à prendre la parole. 

Mesdames et Messieurs Bonsoir et merci de nous avoir convié à votre assemblée générale. 
Permettez- moi de faire une brève présentation: Nous sommes un groupe de Badminton faisant 
intégralement partie de la société de gymnastique d'Uvrier sport (d'où notre appellation BC US) 
La pratique du badminton au sein d'Uvrier sport date des années 90 donc bientôt 30 ans et j y 
suis membre depuis 15 ans dont les 11 dernières années à prodiguer des cours. Pendant la 
période Covid il y a eu passablement de défections et parla suite une reprise de la fréquentation 
et le renouvellement des gens notamment plus jeunes. Après discussions entre membres, il 
s'est avéré un intérêt de participer aux inter- clubs. Actuellement nous sommes 23 participants 
et ce soir nous sommes 3 dont Mme Caroline Vaucher qui est depuis cette saison notre coach 
technique puisque c'est elle qui a le plus d'expériences. Elle a en effet commencé le badminton 
à l'âge de 7 ans en remportant plusieurs championnats vaudois et romands : 1 x lère et 1 x 
Sème championnat suisse U13 puis joué en inter club en 2ème ligue et parfois en remplacement 
en lère ligue. Après une pause de 4 ans elle a accepté avec plaisir de rejoindre notre clique de 
badeux pour nous distiller ces précieux conseils.  Mr Shaun  Horisberger qui nous a rejoint en 
cours de saison, qui a aussi joué en junior mais je ne connais pas son palmarès, mais motivé à 
faire progresser l'équipe. Et moi-même Jean-Luc Gillioz 15 ans de Bad sur le tas et le tard mais 
toujours motivé à jouer. Voilà donc notre requête à faire partie de votre association afin de 
pouvoir jouer et aussi partager des moments épicuriens et amicaux lors de ces rencontres 
sportives. Je vous remercie pour votre attention et espère pouvoir vous rencontrer tout bientôt. 
Belle soirée à toutes et tous merci 

Admission : BC Uvrier Sports est acceptée à l'unanimité. 

11. Communication de Swiss Badminton 
Assemblée de  Swiss  Bad : groupe de travail pour retravailler  l'IC.  Ce qui pend au nez serait de 
faire 2  SH  et 2  SD  au lieu de 3 et 1 (au nom de l'équité). Base de la discussion, mais rien ne va 
changer soudainement. Cette demande viendrait de  Swiss Olympics. 

Pas de changements de règlements. 

Ce qui va être certainement exigé dans les statuts prochainement, mais c'est la loi qui l'exige: 
la durée minimale et maximale pour les membres. Equité H/F dans lesdits comités. Cela risque 
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d'entrer en vigueur. 

Dès qu'un club, qu'une équipe est inscrite dans  SB,  il faudra certainement appliquer ce principe 
A voir, car les comités ont déjà du mal à trouver des personnes qui souhaitent s'investir. 
Il est mis en exergue que le badminton est l'un des seuls sports qui se jouent en mixte, alors 
que partout il y a la séparation H/F. C'est un argument qui pourrait jouer en notre faveur. 
SB  rappelle les  newsletters  pour des rabais juniors (par exemple Aquatis en Suisse romande) 
via mail. 
Il est relevé que les juniors reçoivent les mails, mais ne les lisent pas. Il a donc été demandé 
d'envoyer également aux responsables juniors ainsi qu'aux entraîneurs. 

SB  travaille sur les  rankings.  Pas très clair. Même Jan n'a pas tout compris. On se retrouve 
avec des inepties (les interclubs ne comptent pas assez par exemple). Vont faire des 
simulations pour gérer ce problème. 

Anne-Marie demande s'il y a des questions. 

Il n'y a pas de présence d'un représentant  SB,  car ils ont rencontré des problèmes dans le 
secrétariat et ils ont pris la décision de ne pas participer aux AG cette année. 

12. Rapport juniors (en l'absence du responsable de l'office du sport) 
A la place des communications de l'office du Sport (excusé), Anne-Marie nous présente un 
rapport des juniors fait par Anouk. 
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Rapport de l'entraineur cantonal saison 2023 — 2024 

Les différents groupes ont étÉ composés pour la saison 2023-20224 comme suit : 

Cadres C: 9 juniors 
Cadres B 12 juniors 
Cadres A 12 juniors 

Les cadres  C  se sont entraînés tous les mercredis au Centre sportif des  Iles  du 30.08.2023 au 
29.05.2024. 
Les cadres A et B se sont entrair.és les vendredis à Pont-Chalais du 16 aoút 2023 au 21 juin 2024. 

Le tournoi de Valére, un tournoi inter-régional CRUS (Championnat Romand Junior Séries) qui a eu 
lieu le 07-08.10.2023 à Sion avec 153 inscriptions et joué sur deux journées pour sa 4' édition est 
un tournoi bien confirmé. Un tournoi très intéressant, car il est accessible aux juniors hors canton et 
il ouvre donc :'accès aux juniors de;ouer encore des tournois hors canton, notamment le 15.10 à 
Bienne (96 participants) et le 16.03 à Mont-Pèlerin et le 1..05 Genève (112 participants). 

Autres tournois nationaux qui ont eu lieu et donc de nombreux joueurs des cadres y ont participé 
(meilleures 32 simple/meilleures 16 doubles) : 
Nationaux 
Altdorf 26-27.08.2023 SBJS Séries 
Jet d'eau Genève 23-24.09.2023 SBJS Séries 
AareCup 04-05.11.2023 SBJS Séries 
Arlesheim 13-14.01.2024 SBJS Séries 
Uzwil 02-03.03.2024 SBJS Séries 
Vevey 20-21.04.2024 SBJS Séries 
Uster 18.19.05.2024 SBJS Séries 

Cantonaux: 

Cey^.ron  04-05.11.2023, 93 participants (89 juniors en 2022) 
Co.lombey-Muraz  02-03.12.2023, 111 participants (110 juniors en 2022) 
Cornbrement  16-17.03.2024, 76 participants (110 juniors en 2023) 
Brig  CV1  U13-U19, 109 participants (120 juniors  à  Sierre  en 2023) 

Championnat Suisse Juniors 
Genève 09-10.12.2023 ont pu se qualifier des cadres actuels 
Arthur Largey Coralie  Arcioni 
Coraline Largey Baptiste Dubuis 
Xander Loesch Bochatay Damien 
Elyne Marchon Lucie Pralong 
Charlotte Rebord Rafael  Gemmet 
+ Gaelle Fux 
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Les médaillés sont : 
Gaëlle Fux en U17, 1 x or en DO et 1 x bronze en  SD 
Coraline Largey en U19, 1 x bronze en DO 
Charlotte Rebord en U19, 1 x bronze en DO 

- Rafael  Gemmet en U 13,1 x bronze  DH 
Les juniors sur le podium reçcivent une récompense : 

Cette saison est encore plus longue que l'année passée avec un dernier tournoi le  weekend  du 22/23 
juin 2024 (Exemple 21 tournois pour Marion Darbellay 20 tournois + 20 matchs  IC)  Ça représente 
beaucoup de déplacement et beaucoup de  weekends  consacrés à la compétition. 

Pour la saison prochaine, nous commençons à nouveau par un camp d'été regroupé A/B à la mi août 
dont 17 juniors sont inscrits. 

Je tiens à remercier tous les juniors qui ont toujours donné le meilleur d'eux-mêmes sur le terrain, 
qui ont montré une passion contagieuse et qui ont grandi en tant qu'athlètes et individus. Merci 
également aux parents et aux bénévoles qui ont consacré leur temps et leurs efforts pour soutenir 
l'association. 

Je profite de ce rapport pour remercier l'engagement et la disponibilité de Julien, (assistant 
entraineur cadres AB) et Ken (assistant camp. 

Merci et bonne soirée. 

Anouk Gaillard 

Cadres Cà St-Maurice(10) depuis janvier 24.2-3 qui arrêteraient. Peut-être des arrivées. Anne-
Marie s'adresse aux responsables juniors. Si des jeunes des cadres  C  seraient motivés, c'est 
cela qui prime. S'ils ont envie de faire un entraînement de plus au BC St-Maurice (mercredi 
après-midi), ils peuvent s'annoncer au comité ou directement chez Yoann. 

Brig  a 12 juniors  C. 

Décision de supprimer le championnat U10 — U 12 (dernier en date à Nendaz, 12 participants). 
Décision de faire un championnat U11-U19 

13. Dates des tournois 2024 & 2025 
Gérald complète le planning des compétitions en interrogeant l'Assemblée et précise que, dès 
les dates connues, elles figureront sur l'agenda du site avcb.ch : 
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Procès-verbal 
de la 41ème Assemblée Générale ordinaire 

de l'AVcB 

Tournois organisés sous l'égide de l'AVcB : 
- CVE + NL 

- CVJ U 11-U 19 

Autres tournois : 
- Tournoi des Muverans 
- Tournoi de Collombey 
- Tournoi de Combremont 
- Tournoi des M'Ayent 
- Tournoi de Valère 
- Tournoi de Tourbillon 
- Tournoi de  Sierre 
- Tournoi de St-Maurice  

Sion (la date est fixée par l'organisateur) 
entre avril et mai 2025. 

Martigny (confirmé début juin 24) 

2-3 novembre 2024 
à confirmer dès la rentrée (août 2024) 
8-9 février 2025 (à valider) 
21 septembre 2024 
26-27 octobre 2024 (juniors) 
15-16 février 2025 
12-13 octobre 2024 (adultes) — salle omnisport. 
7-8 septembre 2024 (adultes) 

II y a toujours la semaine du Sport prévue par le canton. Peut-être faire du air-badminton, mais 
en Valais, c'est difficile. 

Les dates seront mises sur l'agenda du site. 

14.Attribution des tournois 2025 - 2026 
Selon un tournus, les manifestations 2025-2026 pour les tournois affiliés à l'AVcB sont attribués 
à: 

CVE + NL BC  Sierre 
CVJ  U11-U19 BC St-Maurice 

15.Attribution de la prochaine AG 
Proposition de Val de Bagnes de prendre en main l'organisation. Vendredi 13 juin 2025.  SB 
(Assemblée des délégués) aura son assemblée le 21 juin 2024. 

La séance des présidents est prévue le 15 novembre, lieu à déterminer. 

16. Budget pour 2024 — 2025 
Damien  présente  le budget.  Dépend  de  l'apport  du Fonds du Sport  qui parle  de  réduction 
(subside  J+S qui vont à  la  baisse). 

Nous sommes toujours avec  des  pertes (environ  -22'000  frs). 

Le budget  est pessimiste, comme toutes les années. Chaque année, nous avons été sauvés, 
mais  pas pour  cet exercice. 

(-37'000  sur  le budget de  l'année passée,  -15'000  dans les comptes). 

Le budget est approuvé. 3 abstentions. Aucun refus. 

17.Divers 
Démission officielle de Grégoire et Damien a demandé à partir dans 1 année. Il faut vraiment 
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trouver du monde. 

Swiss  Open de Bâle (35 ans du tournoi et 70 ans (2024) de  SB).  Le comité réfléchit à faire un 
bus depuis  Sierre  pour aller assister à ce tournoi. Le bus partirait de  Sierre  et ferait des haltes. 
Si  Brig  le souhaite, il est possible de le faire depuis le  Ht-Valais. Fera des offres et on 
communiquera les prix. L'AVcB ne pourra pas prendre en charge les coûts. Cela se fera le 
samedi 22 mars 2025. 

Anne-Marie revient sur le problème de Martigny. Il est demandé de mettre dans l'annonce des 
championnats valaisans que les joueurs doivent être domiciliés en Valais ou faire partie d'un 
club valaisan. Mention est faite sur le principe qu'il doit être valaisan. A voir s'il faut le rajouter. 
A Martigny, tout était correct. C'est le travail du  referee  de vérifier. 

Il est rappelé que nous faisons du sport par plaisir. Il n'y a beaucoup de prétendants à devenir 
professionnel. 

Il n'y a pas de règlement qui interdit la participation à plusieurs championnats cantonaux. 

Les vérifications doivent être faites par le  referee.  Faire confiance aux organisateurs et au 
referee  qui sont en charge des contrôles. 

Actuellement un seul  referee  et veut partir. Gérald a voulu s'inscrire, mais il était le seul 
participant. Voir s'il y a un moyen de former des  referees,  même en individuel. 

Faire une page Instagram et FB. On doit avoir l'accord des gens du podium pour mettre les 
photos sur un réseau social. Ce n'est pas possible. Il faut faire signer des autorisations. 

Cela paraît compliqué. On pourrait faire signer des autorisations (accord explicite). Il faut avoir 
un document signé (mettre dans l'annonce ne suffit pas — mettre une coche lors de l'annonce, 
à la table le matin). 

Mail de  SB  pour l'action du 15 juin (annoncer les joueurs et les changements) - prolongé 
jusqu'au 15 août. 

Brig,  cours J+S (moniteurs) — 20-25 octobre 2025. 

Tableau des représentants (disponible sur le site) : Gérald demande de vérifier la liste des 
présidents / responsables  IC  et responsables juniors et d'informer le secrétaire s'il devait y avoir 
des changements. 

Sans autre intervention, Anne-Marie clôt la séance à 2035/h 

La Présidente 

Annes Marie  Beytrison 

1 

Le secrétaire 

Gérald Jirillo 
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